

Arrondissement historique de Sillery

Au Conseil du Patrimoine culturel du Québec

Objet : consultation publique sur l'Arrondissement historique de Sillery

Mesdames, messieurs,

Nous avons une occasion unique de préserver notre patrimoine pour nous et pour les générations futures. En voici les raisons :

- Une occasion de conserver la beauté de ces paysages
- Une occasion de conserver un patrimoine attribué aux communautés religieuses par les dirigeants et la population d'antan et payé par cette population, donc un bien public, un héritage. Les communautés doivent comprendre et accepter cette situation de fait
- Des forêts urbaines irremplaçables
- L'accessibilité pour la population de la Ville, du Québec et d'ailleurs
- Des sentiers époustouflants le long de la falaise
- Une occasion à terme de se doter d'infrastructures vertes exceptionnelles
- Des espaces verts dignes des grandes capitales
- Un poumon dans la ville
- Un lieu d'activités récréatives individuelles et publiques, un lieu d'activités physiques pour la population, pour sa santé
- Un attrait touristique
- La fierté de notre ville, de notre Capitale
- Une occasion qui ne reviendra pas si l'on ne la saisi pas.
- Notre qualité de vie
- Nous en avons la capacité financière, car les espaces verts demandent relativement peu d'investissement
- Il y a d'autres endroits moins précieux pour densifier
- Sans doute irez-vous voir ces sites et vous serez convaincus de l'envergure et du besoin.

En conséquence, l'espace pour y installer des condos devrait être des plus limité et peut-être même inexistant. Il y a également des considérations pratiques qui ont un impact direct sur notre qualité de vie, auxquelles la Ville, mais aussi le Conseil devraient être sensible :

- Il n'y a qu'une seule artère principale, le chemin St-Louis
- Cette artère est déjà très achalandée et y circuler devient de plus en plus difficile
- L'accessibilité aux commerces devient pénible, ce qui affecte notre qualité de vie en consommant notre précieux inutilement
- Une vie agréable c'est important

Merci pour votre écoute. Votre décision aura un impact à très long terme. Donnez-nous la Ville que l'on veut, que l'on mérite.

Pierre Lacasse